

Tingkatkan Kompetensi Member, Brand Ratu Arab Gelar Training

Subhan Riyadi - SULSEL.JURNALIS.ID

Aug 19, 2022 - 05:42



MAKASSAR - PT. Ratu Mekar Nusantara menggelar Ratu Arab in House Training di Hotel Grand Imawan, Kota Makassar pada Sabtu hingga Minggu, 13-14 Agustus 2022.

Kegiatan tersebut mengusung tema "Executive Leadership Training". Hadir sebagai pembicara yakni CEO Ratu Group/Owner Ratu Arab, Eka Lestari Harfan, S.Farm.

Turut hadir sebagai narasumber dalam in house training tersebut yakni Harfan Rizal, S.Hi, M.Si selaku Komisaris PT Ratu Mekar Nusantara.

Adapun tujuan dilaksanakannya kegiatan itu yakni agar peserta bisa memahami peran leader dan bagaimana memotivasi anggota tim agar mencapai hasil terbaik.

Selain itu, dari kegiatan tersebut peserta juga diharapkan bisa memahami teknik

promosi di media sosial dan mampu membangun komunikasi dan solidaritas antar member.

"Kegiatan ini sudah menjadi komitmen kami selaku management PT. Ratu Mekar Nusantara yang menaungi produk badan Ratu Arab bahwa akan memberikan dan memfasilitasi para member Ratu Arab yang loyal untuk mengikuti agenda training guna meningkatkan kapasitas member dari yang hanya penjual biasa atau pedagang menjadi pengusaha alias pebisnis yang sukses dan bermartabat," ujar CEO Ratu Group/Owner Ratu Arab, Eka Lestari Harfan, S.Farm.

"Berbanggalah member yang telah diundang untuk mengikuti kegiatan ini karena kalian adalah member-member pilihan. Tapi berbangga saja tidak cukup. Karena yang kita harapkan setelah kegiatan inhouse training ini yakni perubahan adalah hasil akhir dari sebuah pembelajaran. Dan pembelajaran tidak dicapai dengan kebetulan tapi dicapai dengan semangat," tambahnya.

Sementara itu, Harfan Rizal, S.Hi, M.Si selaku Komisaris PT Ratu Mekar Nusantara mengatakan, dalam kegiatan yang digelar pihaknya itu tidak ada istilah 4D (Datang, Diam, Dengar, Duduk) setelah itu tidak ada aksi.

"Tapi seharusnya 4S yakni Serius, Semangat, Simak dan Sukses. Mudah-mudahan kita semakin sukses bersama-sama di Ratu Arab. Ingat kesuksesan itu dimulai dari impian. Walaupun Impian oleh sebagian orang ditanggapi dengan pesimis," kata Harfan Rizal.

Eka Lestari pun dalam paparan materinya menyinggung soal member yang merasa pesimis tentang produk Ratu Arab.

"Mohon maaf kita harus sampaikan bahwa kita telah mengecewakan bagi mereka yang pesimis tentang Ratu Arab. Karena terbukti dalam 1 tahun usia Ratu Arab sudah mencetak banyak impian member di antaranya mobil, rumah, umroh, emas dan penghasilan minimal 10 juta per bulan," ungkap Eka.

"Dan saya Eka Lestari Harfan Msi sebagai owner berharap semoga ke depannya makin banyak lagi member yang impiannya tercapai di bisnis Ratu Arab ini. Amiin ya rabbal'alaminn," pungkasnya.